

Des jeunes créateurs rendent hommage à Fidel Castro et aux frères Saiz



Bayamo, 10 août, (RHC).- Des jeunes créateurs de plusieurs provinces cubaines visitent à partir d'aujourd'hui des sites historiques de la province de Granma dans le cadre des activités programmées par l'Association des Jeunes Artistes, Frères Saiz, à l'occasion, ce dimanche, du 91e anniversaire de la naissance de Fidel Castro et du 60e anniversaire de l'assassinat des jeunes révolutionnaires, Sergio et Luis Saiz.

Les jeunes artistes se sont fixés pour but de monter au Pic Turquino, le sommet de la Sierra Maestra et de rendre hommage à José Martí, héros national de Cuba, à Dos Rios, la localité où il est mort au combat, le 19 mai 1895.

Ces jeunes artistes ont visité à Bayamo, capitale de la province de Granma, la maison natale de Carlos Manuel Céspedes, connu comme le Père de la Patrie et la place où a été entonné pour la première fois l'hymne national, entre autres.

Demain, les jeunes écrivains, musiciens et poètes visiteront demain les ruines de la centrale sucrière La Demajagua, dans le district de Manzanillo, où Carlos Manuel de Céspedes a donné le départ de la

première guerre pour l'indépendance nationale, le 10 octobre 1868.

Comme toutes les années, les jeunes artistes confirmeront dimanche, devant le buste de José Martí, au sommet du Pic Turquino, leur fidélité aux idées de José Martí et de Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/137928-des-jeunes-createurs-rendent-hommage-a-fidel-castro-et-aux-freres-saiz>



Radio Habana Cuba